



### **Lectura para Manu, sobre su futuro laboral, a 23 de agosto 2025. LA IMPORTANCIA DE VOLVER A MIRAR.**

Manu, para responder a tu pregunta sobre tu futuro laboral y conocer las posibilidades sobre tus deseos de buscar un nuevo trabajo en una nueva ciudad que te permita estar más cerca de tu pareja, he hecho varias consultas con preguntas distintas.

En las tres, que ahora te adelantaré cuáles son y sus respectivas fotos según vayamos analizando, ha salido en el contra mazo ( es decir, la carta que queda al fondo del mazo una vez realizamos la tirada) me ha quedado la carta de EL COLGADO. Es una carta que está aproximadamente a la mitad de los arcanos mayores, y es una carta muy especial. Precisamente porque me han salido tres COLGADOS, considero que es necesario, antes de responder a tus preguntas, detenernos en la lección y significado de El Colgado, Arcano XII, que *“nos invita a cambiar la mirada, a soltar estructuras mentales que ya caducaron para poder abrirnos a una nueva información, a ser más flexibles y a tomar distancia de lo que consideramos un problema y a permitirnos fluir con otra conciencia, es el arcano del apego y la aceptación absoluta. No es el momento para actuar.”\** Lo que ya nos habla de que quizás, en este momento, deberías tomarte un tiempo para valorar las distintas situaciones y ver de qué manera puedes optar a un puesto de tu gusto en la ciudad que quieres. Pero ya te adelanto que el consejo claro y nítido del tarot hoy para ti es: detén tu ansiedad, y tomate una pausa, para valorar y ver las cosas desde otra perspectiva. El colgado no habla de cuestiones inmediatas, sino de que por el momento no salen las cosas que deseamos.

Vamos allá con la primera pregunta, ¿ qué puede esperar Manu de aquí a cuatro meses ( lo que queda de 2025) en su vida laboral?. Y tenemos el 3 de espadas y 3 de copas. En esta tirada, si te fijas hay varias espadas, y estas se refieren a conversaciones y mensajes pero también ideas y preocupaciones propias. El hecho de que salgan dos treses, me llega que puede que pronto una conversación que no sigue como esperabas no te permita disfrutar ni celebrar lo que tenías pensado, y de hecho, La Torre, el Arcano XVII, que siempre nos habla de situaciones inesperadas que cambian en nosotros situaciones o planes, afectará a tu situación laboral; el X de oros es una carta magnífica, que nos habla de abundancia y dinero,

es una carta muy halagüeña y satisfactoria y por ultimo, volvemos a tener un 10 de espadas, que siempre nos remite a una gran preocupación que nos afecta pero que se termina y significa en esa preocupación un final y cambio de ciclo. Por tanto, tengo la sensación que en tu ámbito laboral algo con lo que no contabas va a cambiarlo todo, quizás una conversación te adelante de que irá pero puede que tus condiciones laborales cambien, a mejor, y que te ofrezcan un aumento de salario con lo que no contabas y que el ambiente cambie sustancialmente. Lo cual te haga replantear tu traslado a la ciudad que quieres por el momento.



A la pregunta de en qué está en tu mano para poder cambiar de trabajo en los próximos cuatro meses, tenemos el Rey de Bastos, el 9 de espadas y la Justicia, con el Colgado en el contra mazo de nuevo. Lo que me llega es que el cambio de trabajo es algo que te angustia especialmente y estas bastante ansioso y agobiado con el tema. Claramente has iniciado la tarea de búsqueda y de aplicar curriculums ( el Rey de bastos, con su enorme capacidad de iniciativa, trabajo y disciplina, su autonomía y su “yo cojo el toro por los cuernos” ), incluso creo que esa tarea te está agobiando en sí misma porque no ves el resultado que deseas pero también porque es un trabajo en sí mismo la búsqueda de un nuevo empleo. Con la Justicia te diría que tengas enfoque y claridad, que seas racional buscando ese empleo, que no te dejes llevar por lo emocional del deseo o por puestos de trabajo en los que quizás de primeras sea más difícil que logres el puesto, sino que optes por vacantes más seguras para ti, y que lo hagas con orden y disciplina. En otras palabras, vete a lo seguro y rechaza cualquier ensoñación, esta búsqueda requiere mucha racionalidad y poca emocionalidad. Y como ves, añadiría aunque lo habrás adivinado, la paciencia como punto clave. El Colgado no habla de prisas sino de paciencia y de ver las cosas de otro modo. Quizás debas buscar trabajo en otros sitios o de otra manera, o ver las cosas desde otro lugar para lograr una búsqueda fructífera. Sal de caja y opta por otras vías de búsqueda de empleo o otros empleos en los que quizás puedas encajar más fácilmente. O quizás soluciones intermedias a lo que deseas.



A la pregunta de si te mudarás próximamente por trabajo, tenemos un 7 de copas, que nos habla de indecisión y de tener dudas al respecto, un 7 de espadas que siempre es una carta mentiras y traiciones, cotilleos e informaciones que no están claras, y la Reina de Copas, una carta que nos habla del auto cuidado y de buscar aquello que nos haga ser nosotros mismos, pero también nos puede hablar de una persona que podemos ser nosotros que ofrecemos y cuidamos a los demás, por lo que desde mi punto de vista, son cartas nos advierte que antes de tomar la decisión, busques y mires bien todos los aspectos y aristas que puede conllevar tu decisión. Fíjate en que esté todo claro, en que no haya mentiras ni medias verdades, que las decisiones que tomes no sean fruto de la urgencia y que te priorices a ti sobre todas las cosas, porque tus necesidades emocionales, de estabilidad, económicas, deben ser lo primero. Y por supuesto, el Colgado nos habla de que todavía no será. De que debes tomártelo con calma porque debes aún comprobar y conocer ciertas informaciones, y llegar a una punto antes de que pueda darse con fluidez ese cambio que estás esperando.

### CONSEJO DEL ORÁCULO

He empleado el oráculo de la Sabiduría para sacarte un par de cartas de consejo final, y nos han salido las que siguen:



Una mano amiga y Dar y recibir. Claramente el consejo del Oráculo es que te dejes ayudar por los demás, quizás no debas hacerlo tu solo, sino apoyarte en los demás para conseguir lo que quieres. La importancia también de saber recibir el fruto de lo que te has esforzado dando anteriormente. Hay que saber que podemos apoyarnos en los demás y también que los demás pueden ofrecernos muchas cosas que debemos estar preparados para aceptarlas y agradecerlas. Es importante dar, pero también es importante, cuando te ofrezcan, aceptar, agradecer y sentirse afortunado porque probablemente mucho de lo que recibes ahora, será fruto de lo que has dado hasta ahora y tu generosidad se ve recompensada. Agradece y apóyate en la gente que tienes a tu alrededor. Ellos serán tu soporte y tu vía para conseguir llevar a cabo tu sueño.

Manu, debo decirte que el Tarot describe posibilidades y tendencias en el momento presente, pero que no determinan tu futuro de forma tajante. Tu puedes cambiarlo, así que te animo a que uses la lectura en tu conocimiento y que te pueda impulsar a tomar las acciones que creas necesarias para cambiar lo que esté en tu mano y lograr tus objetivos. A veces solo hay que esperar un poco.

Gracias por confiar.